
GLW Fraktion im Stadtrat Dannenberg 
 
An Bürgermeister P.Selber,                                                      14.4.09 
Stadtdirektor Meyer und  
die Ratsfraktionen 
 
 
Anfrage zur nächstmöglichen schriftlichen Beantwortung 
 
In der Lüchower Straße wurden kürzlich 2 alte Eichen gefällt, die offensichtlich auf 
Gemeindegrund standen. 
Die sichtbaren Baumscheiben geben keinen Anhaltspunkt auf irgendeine Erkrankung der Bäume. 
 
In diesem Zusammenhang ergeben sich folgende Fragen: 
 

1) Wem gehörten die Eichen? 
2) Welchen Grund gab es, sie zu fällen? 
3) Falls sie „krank“ waren: 

a) welche Krankheit lag vor? 
b) in welchem Stadium? 
c) wer hat sie wann diagnostiziert? 
d) wurden Experten zu Rate gezogen, z.B. Naturschutzbeauftragte des Landkreises oder 
Vertreter von Naturschutzverbänden (BUND etc.) 
e) wenn nein, warum nicht? 

4) Warum wird bei so prägenden Bäumen der Bau- und Umweltausschuss nicht mit 
einbezogen? 

5) Wird das Holz vermarktet? Zu welchen Konditionen? 
6) Welche Ersatzpflanzungen sind vorgesehen, um den vorhanden Alleecharakter wieder zu 

vervollständigen? Wann werden sie durchgeführt? Zu welchen Kosten? 
 
 
Kurt Herzog 


